

# Aviones E.U. Destruyen Plantíos de Marihuana

GUATEMALA, abril 21 (UPI).— Aviones estadounidenses realizaron hoy un intenso bombardeo con soluciones químicas para destruir plantíos de marihuana, en una desacomodada campaña contra las drogas al norte de Guatemala.

“Estas operaciones son con el objeto de destruir las numerosas plantaciones de la hierba que existen en El Petén”, dijo el director de la guardia de Hacienda, Oscar Díaz Urquizú, al anunciar el operativo.

Agregó que los aviones que pertenecen a la Agencia de Control de Drogas de Estados Unidos (DEA por sus siglas en inglés), y que harán un “bombardeo químico” con una sustancia conocida como 24-D Glifosfato, que no afecta al hombre, como tampoco a la flora y fauna de la región, ya que se trata de una sustancia típica para la destrucción de la marihuana.

“La acción del 24-D consiste en secar la raíz de la marihuana, logrando tres días después secar la planta, ahorrando así un gran trabajo personal y de equipo”, declaró Díaz.

Similares acciones se han llevado a cabo en otros países como Brasil y

—Favor pase a la página 25.



DECENAS DE MUERTOS DEJA BOMBA. Colombo, Sri Lanka, abril 21.- Socorristas extraen cadáveres de los escombros dejados tras el estallido de una bomba en una terminal de buses de esta ciudad. Por lo menos 150 personas murieron y otras 200 fueron heridas. (Reuter).

## 150 Personas Mueren por Explosión en Sri Lanka

COLOMBO, Sri Lanka, abril 21 (AP).— Una potente bomba que estalló hoy en un automóvil en la principal terminal de autobuses de esta capital causó la muerte de 150 personas y heridas a más de 200, dijeron las autoridades.

Figuran entre las víctimas pasajeros que

quedaron atrapados en seis autobuses estacionados cerca de la terminal a la hora de mayor afluencia de público, según agentes policiales y testigos. Muchas de las víctimas perecieron quemadas o murieron por inhalación de humo

—Favor pase a la página 25.

## Senado de E.U. Concede Inmunidad a Poindexter

WASHINGTON, abril 21 (UPI).— La comisión del Senado que investiga el escándalo Irán-contras concedió hoy inmunidad limitada al contralmirante John Poindexter, en una acción que forzaría al ex asesor de Seguridad Nacional a prestar testimonio sobre su papel y el

del Presidente Ronald Reagan en el caso.

El senador demócrata Daniel Inouye, presidente de la comisión selecta, anunció la decisión en una breve declaración a los periodistas.

Una vocero del panel dijo que la medida fue

—Favor pase a la página 37.

## Washington Pide a Tokio Aumentar Gasto Militar

TOKIO, Japón, abril 21 (DPA).— El dramático agudizamiento del conflicto comercial entre Estados Unidos y Japón ha tenido un efecto que era previsible: Washington demanda con más urgencia que antes un decidido incremento de los gastos militares japoneses.

Shintaro Abe, ex-Ministro japonés del Exterior y uno de los aspirantes a la jefatura de Gobierno en Tokio con más posibilidades, se halla actualmente en Washington como embajador especial del Primer Ministro nipón Yasuhiro Nakasone. Su

—Favor pase a la página 19.

## Cierra con Baja el Café

NUEVA YORK, abril 21 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con alza de 9 a 450 puntos en la lonja local.

Se vendieron 7,513 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy leve alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ...	111.00
El Salvador ...	111.00
Mexicano F.O.B. Laredo .....	104.00



JEFE FF.AA. Argentina, abril 21.- El Gral. José Dante Caridi fue nombrado jefe del Estado Mayor del Ejército argentino. (Reuter).



INMUNIDAD. Washington, abril 21.- El Comité del Senado norteamericano que investiga el “Irán-gate”, concedió inmunidad limitada al ex asesor del Consejo de Seguridad Nacional de E.U., John Poindexter. (Reuter).

## Bolsa Cierra con Alza

NUEVA YORK, abril 21 (AP).— El mercado de acciones revirtió en la mañana una tendencia a la baja para cerrar en alza hoy, con las acciones preferenciales y tecnológicas en la cabe-

—Favor pase a la página 19.

## Resumen mundial

### E.U. Deporta a URSS a Criminal de Guerra Nazi



WASHINGTON, abril 21 (EFE).— Estados Unidos deportó anoche a un presunto criminal de guerra nazi a la Unión Soviética, donde le espera una sentencia de muerte.

Karl Linna, quien hoy llega a la URSS después de una escala aérea en Praga, se ha convertido en el primer acusado de crímenes nazis que es deportado de Estados Unidos en contra de su voluntad.

Linna, que tiene ahora 67 años, fue sentenciado a muerte en 1962 en la Unión Soviética, acusado de ser el responsable de la muerte de 12.000 personas en el campo de concentración nazi de Tartu, en Estonia.

### Aplazan Juicio de “Rey de la Droga”

JACKSONVILLE, Estados Unidos, abril 21 (UPI).— Un juez federal aplazó hoy por cuatro meses y medio el juicio contra el conocido “rey” colombiano de la cocaína, Carlos Lehder Rivas, a pedido de los abogados defensores, aunque advirtió a los letrados que en realidad no existían razones válidas para la prolongación.

El juez federal, Howell Melton, cambió la fecha original del juicio del 18 de mayo al 8 de septiembre, otorgando a Edward Shohat y José Quinón, abogados de Lehder, la mitad del tiempo de prolongación que habían solicitado para revisar documentos federales y entrevistar a



—Favor pase a la página 25.

## Mayoría E.U. a Favor de “la Guerra de Galaxias”

WASHINGTON, abril 21 (UPI).— La gran mayoría del público norteamericano es partidaria de que se desarrolle la Iniciativa de Defensa Estratégica, conocida como “Guerra de las Galaxias”, según los resultados de un sondeo divulgado hoy.

Los norteamericanos piensan, asimismo, que la Unión Soviética goza de una ventaja sobre Estados Unidos en cuanto a su poderío militar, y que gasta más en el área de la defensa, según se desprende de la encuesta.

El sondeo fue encargado por un instituto de investigación privado, el Comité del Pellgro Actual, y unas mil personas de todo el país fueron entrevistadas por teléfono. Los resultados tienen un margen de error de tres puntos.

El 74 por ciento de los entrevistados afirmó apoyar el programa de la “Guerra de las Galaxias” y el 19 por

ciento se opuso a la iniciativa. El siete por ciento declaró que “no sabía”.

El 50 por ciento piensa que los soviéticos tienen la ventaja con respecto al balance de fuerzas entre las dos superpotencias. El 36 por ciento opinó lo contrario. El 14 por ciento de los entrevistados señaló que “no sabía”.

Sólo el cinco por ciento acertó a la pregunta de que porcentaje del Producto Nacional Bruto de Estados Unidos se destinaba a los gastos de defensa. El porcentaje correcto es el del 10 por ciento, aunque muchos de los entrevistados respondieron con cifras por encima del 20 y hasta del 50 por ciento.

Según los cálculos más recientes del Departamento de Defensa, los soviéticos dedican entre el 15 y el 17 por ciento de su Producto Nacional Bruto al sector militar.



REAGAN CON DELEGADO JAPONES. Washington, abril 21.- El Presidente norteamericano Ronald Reagan conversa con el ex Canciller japonés, Shintaro Abe, sobre las sanciones comerciales impuestas por E.U. a Tokio por una supuesta competencia desleal de dispositivos electrónicos. (AP).